



ゴルフの楽しさに目覚めて

大豊産業株式会社 営業本部 高松支店 井上 鳩人 氏

ON→どんな仕事を普段されていますか?

私が勤務する大豊産業は、インフラやIoTなどの事業を扱うトータルエンジニアリング会社です。営業本部に所属する私は、携帯会社の通信基地局の建設や保守に関する仕事に携わっています。具体的には、設置する基地局の図面や仕様を施工会社と申し合わせ、必要な光ケーブルや測定器などを効率よく納品しています。また、土木会社向けの仕事にも関わっています。例えば、県の電線共同溝工事。コンクリート製品や配管など必要な材料をタイムリーに供給しています。仕事柄、メーカーとお客様をつなぐ役割を担っており、お客様のご要望(価格、納期管理など)を満たすことはもちろん、アフターフォローもできるよう日々、奮闘しています。街で自分が携わった事業や商品を目にするとき、仕事のやりがいを感じ、次の仕事へのモチベーションが湧きあがります。

さて、私自身、この4月で入社4年目となります。やがて職場に新入社員が配属されますが、後輩が困らないよう、また、質問しやすい職場環境を作れるよう、私自身も中堅社員としての自覚を持ち、4年目を成長・変化の年にしたいと考えています。

OFF→休日はどのように過ごされていますか?

私は体を動かすことが好きです。このため、どちらかと言えばアウトドア派です。会社ではゴルフに誘われることが多く、休日を緑の芝の上で楽しんでいます。ちなみに、入社して早々、右も左も分からぬまま勢いでマイクラブを購入しました(笑)。初めはクラブと悪戦苦闘していましたが、会社の先輩方や知人にアイアンやドライバーの打ち方を丁寧にレッスンしてもらい、ゴルフの楽しさに目覚めることができました。練習量も週1回から3回程度に増えました。まだまだ胸を張って言えるほどの実力ではないですが、ラウンドを楽しんでいます。昨今は新型コロナの影響もあり、ラウンドを控えていますが、再開時に備えて、新しいクラブの購入を検討しています。ゴルフ場で自然を感じ、プレイヤー同士で会話を存分に楽しめる。そんな世の中に早くなってほしいと思います。

他には、父の影響を受け、小学生から始めたアイスホッケー。現役は退いていますが、平日や週末に社会人チームでプレーし、学生の指導や大会の審判もしています。今は新型コロナの影響で活動を控えていますが、以前のようにチームメイトと肩を並べ、リンクで熱く激しいプレーができる待ち望んでいます。